

PRESSEMITTEILUNG
ULI SCKERL MdL
20.08.2016

Grüne setzen auf starke Polizei - Ruf nach Bundeswehr falsch

Die Grünen im Landtag bremsen die Pläne von Innenminister Thomas Strobl die Bundeswehr im Innern einzusetzen. Der innenpolitische Sprecher Uli Sckerl erklärte zu Strobl Absichten, bereits im November mit Stabsübungen zum Einsatz der Bundeswehr im Innern zu starten: "Wir haben das Thema Bundeswehreinsatz im Innern für den ersten Koalitionsausschuss im September als strittig angemeldet und Minister Strobl zudem aufgefordert, seine Pläne im Detail vorzulegen. Das ist das Selbstverständlichste, was man in einer Koalition erwarten darf. Es geht nicht an, dass Strobl hier ständig im Alleingang vorprescht und jetzt schon für November Übungen in Baden-Württemberg anbietet. Wir haben hingegen volles Vertrauen in die Leistungsfähigkeit unserer Polizei, gerade auch bei der Bekämpfung terroristischer Gefahren. Mit inzwischen drei Maßnahmenpaketen seit Anfang 2015 ist die Polizei zusätzlich gut aufgestellt. Der permanente Ruf nach der Bundeswehr untergräbt dieses Vertrauen. Das machen wir uns nicht zu eigen. Wir wollen keine Anti-Terror-Übungen der Bundeswehr in Baden-Württemberg."